
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

  

                                                                                             

                                                                            

 

    

 

 

 

 

2022.4 vol.123 手づくりでお届けする住まいの情報誌 

～ 心 耕 す ～ 

三寒四温の季節、庭の小さな畑の隅に「ふきのとう」が芽吹きはじめました。陽だまりの春到来

です。あれだけ降り積もった雪もいつの間にか解け、庭石の渕のスギゴケが目に映ります。 

45 年前学校を卒業し、弊社の前身・内田材木店に就職し製材業務を習い始めました。 

「教わる」と云っても社長であった亡父は、 

木材市場で原木丸太を自分で買い、製材して製品市場へ出しなさい～と課せられた次第。約１年間

は原木代以下の製品売上赤字続きで、幾度となく悔し涙を流した青二才の頃を懐かしく思い出しま

す。その頃の住まいは田の字型の畳間が主流で、60～80 坪の大きな床面積の家がスタンダードでし

た。とりわけ和室中心で製材所や木材店は大量の木を取り扱っていた時代です。 

半世紀が過ぎ、生活様式の大変革を迎えた今「和室・座敷中心」から「LDK を中心とするプラン

設計・施工」で弊社は～しあわせ・マイホーム～を提案・提供させて頂いています。 

これからも目指すは～新しい、どこか懐かしい自然素材の家～ 

私が貢献できるのは、これからも自社製材品の利活用と心得、木の品格・魅力を大切にしながら

県産スギ材の家具、建具材のしつらえデザインをより追及することを念じています。 

ホロホロとなく山鳥の声きかば 

父かとぞ思う 母かとぞ思う 

～行基菩薩～ 

 

越前市北坂下町産杉・樹齢165年生 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

今回お施主様のご厚意により、越前市中津山町にて完成内

覧会を開催させていただきます。 

 家族全員が集う LDK はデッキとつながる開放的で明るい

空間、また対面キッチン、造作家具、越前和紙クロスなど 

こだわりがつまっております。 

洗面、脱衣、ファミリークローゼットからランドリールー

ムへと暮らしやすい家事動線になっており、木の温もりを感

じられる自然素材をふんだんにとりいれた素敵なお住まい

です。 

長い冬に感じましたが、春はちゃんと 

やってきます！桜も楽しみですね！ 
 

どこの山だ？木だて家の山田！ 

 

コロナより怖いロシア軍も、 
同時抑制しましょう！ 

～なかつやまのいえ 完成内覧会のご案内～ 

 
～ 

～ 

～いわもとちょうのいえ お引渡し～ 

  
 
～ 

～ 

3 月末に完成し、内覧会も開催させて頂きました「いわもとちょうのいえ」は、大屋根が特徴的

などっしりとしたお住まい。吹き抜けから差し込む柔らかい光が、リビングを明るくやさしく包ん

でくれます。室内から見渡せる広々とした畑、遠くに望む越前富士（日野山）、越前和紙の壁紙やク

イック&イージーを使用した自然素材いっぱいの室内環境は住む人にやすらぎを与えてくれます。

冷暖房は PS パネルを採用しており、冬は暖かく、夏は涼しく、風の出ない快適なエコな環境！ 

外壁のそとん壁の色合いが周りの風景とも調和した素敵なお住まいになりました。 

ヤマダともご近所さんになりますので、これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

久保は僕、僕は久保の「木」になる現場 

 

 

PSパネル 
風のない冷暖房で、 
陽だまりのような暖かさ。 

面積表  1 階 21.04 坪 

       2 階 10.52 坪 

    延べ  31.56 坪 

 

 

４/２（土）３（日）10：00～16：00 《会場》越前市中津山町 

予約制の為、前日までに「なかつやまのいえの内覧会予約をしたいのですが、、、」 

とお気軽にお問合せ下さい。 
 

TEL:0778-42-1311  LINE：   
 

 

ご予約時に会場の詳細を 

お伝えします 
 

 

お
問
合
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ヒロユキの中からこんにちは 

～Y様邸 キッチンリフォーム～ 

～ 

～じゅんかのいえ 家づくり story～  

 ～ 

  
 
～ 

～ 

 

愛猫「ヤオくん」も 

完成が待ち遠しいです♪ はやしのおはなし 

戦争とコロナ  

一日も早い収束を願います 

ぽかぽか陽気のこの春先、キッチンリフォームの御依頼が有りました。越前市で土日のみ営業されていた

大変人気のあったお蕎麦屋さんからでした。今回閉店を機に、厨房も兼ねた従来のキッチンを使い勝手のよ

いシステムキッチンに入れ替えたいとの事。 

お施主様は従来オールステンレスのキッチンを 50 年近く使われており、今回も同じキッチンを採用され

ました。すぐに買い替えるものではないですから、長持ちする素材というのは選定時の大事なポイントにな

りますね。暮らしの中で輝き続けるステンレスキャビネットキッチンの完成が楽しみです！ 

その他の改修では、床、天井、壁も張り替え、居心地よい素敵な LDK へと仕上がる予定です。 

完成は来月号で御紹介させて頂きます。 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

お
問
合
せ 

あたらしい年度のスタートですね♪真新しい制服に身を包

む学生さんたちと一緒に、わたしも気持ち新たに頑張ろう！と

身の引き締まる 4 月です。 

昨年秋よりご相談をお受けしていた『じゅんかのいえ』 

先日、無事地鎮祭を終え、工事もスタートしました。 

 

 

 

 

福井市の街なかのおすまいの建替ですが、以前のすまいの悩み

は「日当たりがよくないこと」 

福井市でも街なかの辺りは敷地いっぱいに建物が建っている

ところが多く、採光の悩みがつきものです。今回は敷地の形状

や周辺環境も考慮し、2 階リビングのプランを採用することに

しました。 

これからのおうち時間がよりくつろげる有意義な時間となり

ますように(^－^) 

はやくも完成が楽しみなハヤシです♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

福井市の街なかのおすまいの建替ですが、以前のすまいの悩

みは「日当たりがよくないこと」 

福井市でも街なかの辺りは敷地いっぱいに建物が建っている

ところが多く、採光の悩みがつきものです。今回は敷地の形状

や周辺環境も考慮し、2 階リビングのプランを採用することに

しました。 

これからのおうち時間がよりくつろげる有意義な時間とな

りますように(^－^) 

はやくも完成が楽しみなハヤシです♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

解体後 



 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

  
 
 

             
 
               

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                                                     

 

 

 

 

 

 

 

           

                            
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LINEでの 

お問合せ・申込は 

QR コードから 

モデルハウス 

WEB内覧会は 

コチラから 

Instagramでは 

施工事例などを 

投稿しています 

 

 

        

 

 

                                            

 

 

 

 

 

 
春の甲子園、プロ野球開幕 

野球のシーズン到来ですね！ 

 

このたび内田隆陽社長退任および会長就任にともない、4 月 1 日付けにて代表取締役社長に 

就任いたしました。 

この機会に私の生いたちについて少しお話させていただきます。平成 4 年 11 月 11 日に３人兄

弟の末っ子長男として生まれ、幼いころから身体を動かすことが大好きで、小学生になると花筐

野球少年団に入りました。南越中、福井商業高校でも日々野球の練習に励み３年生の夏に小学生

からの夢だった甲子園出場を叶えることができました。その後は中京大学に入学し準硬式野球を

4 年間続けました。こうして約 16 年間野球を続けてこられたのもいつも応援してくれた両親、指

導者の方々やチームメイトのおかげだと思っています。 

私は野球を通して物事を実現させる厳しさや喜びを感じると共に、その中でたくさんの人に支

えられているのだと感じました。それはこれまでもこれからも同じだと思っています。 

大学卒業後は福井市の工務店で 3 年間勤務し、社会人としての基本や建築の基礎を学ばせていた

だきました。結婚を機に木だて家に入社し、さらなる自己研鑽と建築の発展向上に励んで今年で

５年目になります。 

 

 

 

 

～ 社長就任あいさつ ～ 
～ 

建築業界を取り巻く環境が厳しさを増す時代、その責務の重大さを痛感いたしております。甚だ

微力ながら、全身全霊にて～しあわせ育む住まいづくり～の一心で社業発展に尽くしてまいりま

すので、今まで以上のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 

 
 

2列目の中央です 

 


